

La nouvelle croix de Bérard bénie par le père Philippe

L'association « La Roquebrussanne se raconte » a convié les villageois à l'inauguration et

la bénédiction de la toute nouvelle croix de Bérard, dernièrement. Le symbole de foi a été édifié en lieu

et place d'un ancien oppidum, où se dressait jadis une immense croix qui surplombait la ville. Les archives attestent que chaque 1^{er} mai, une procession était organisée afin de bénir le terroir et les troupeaux qui partaient en transhumance.

À l'initiative de l'association Roquière

Abîmée par le temps, la dite croix vient donc d'être remplacée. Un projet qui n'aurait pu aboutir sans l'autorisation préalable du conseil général et sans l'aide de la municipalité et de ses services techniques. Sans oublier le menuisier qui a généreusement fabriqué l'énorme pièce de bois et les volontaires, qui l'ont hissée au sommet de la colline avant de la fixer solidement dans les rochers. Remerciements nourris également pour le père Philippe, qui a béni la croix de bois. Une bien belle initiative de l'association Roquière.

J. H.



Le père Philippe a gravi la côte qui mène à l'ancien oppidum, puis a béni la nouvelle croix de Bérard. (Photo J. H.)